
ALEXANDRE COBRA VENCIO 
 
 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO 
A POSSIBILIDADE DE TRAZER O “CASTRA MÓVEL” PARA O 
MUNICÍPIO DE ASSIS 
 

Considerando a crescente quantidade de animais de 
pequeno porte (cães e gatos) em nossa cidade; 

 
Considerando que várias cidades estão adotando o 

Programa “Castra Móvel” como uma das soluções para o problema citado; 
 
Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas as 

formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro Santana, DD. 
Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, após 
consulta a Secretaria Municipal de Meio Ambiente, as seguintes informações: 

a) – Existe a possibilidade de implantar em nossa cidade 
um Programa nos moldes do “Castra Móvel”? Se 
positivo, qual a previsão para que isso ocorra? 

 

b)  - Se negativo, justificar. 
 
 

 

                                                           SALA DAS SESSÕES, em 07 de abril de 2014. 
 
 

                                                                      ALEXANDRE COBRA VENCIO                      
                                                                                        Vereador – PSD                                                            


